

france la fédération nationale des arts de la rue



Communiqué du 17 novembre 2015

Communiqué : La Fédération Nationale des Arts de la Rue condamne les actes terroristes qui ont eu lieu à Paris et réaffirme sa détermination dans la défense des valeurs de l'Art est public.

Face aux attaques terroristes que la France a connu ces derniers jours, les mots échappent. C'est le goût de la vie, le goût de l'autre, le goût de l'esprit et de la fête qui ont été attaqués. Après le choc qu'ont provoqué dans nos coeurs et nos esprits ces actes monstrueux, nous souhaitons nous associer à tous ceux dont les pensées vont aux victimes et à leurs familles. Nous voulons dire toute notre amitié à l'équipe du Bataclan et l'assurer de notre indéfectible soutien.

Loin de nous décourager, ces attentats renforcent notre conviction qu'il faut d'urgence remobiliser autour des valeurs de l'Art est Public.

L'espace public est un fondement même de notre vivre ensemble. Son animation devient aujourd'hui acte de résistance.

Fédération Nationale des Arts de la Rue

Contact Presse

Fédération Nationale des arts de la rue
Julie Mailhé, coordinatrice
coordination@federationartsdelarue.org
Tel : 01 42 03 91 12 - 06 33 81 22 93